



**Nombre del alumno:** Nathasha Vanesa Aguilar Méndez

**Nombre del profesor:** Liliana Villegas López

**Nombre del trabajo:** Cuadro comparativo "Aplicación de la psicometría en diversos escenarios"

**Materia:** Psicometría 1

**Cuatrimestre:** 3°

PASIÓN POR EDUCAR

Pichucalco, Chiapas. Junio de 2020.

## APLICACIÓN DE LA PSICOLOGIA EN DIFERENTES CAMPOS

PSICOLOGIA INDUSTRIAL	PSICOLOGIA CLINICA	PSICOLOGIA EDUCATIVA	PSICOLOGIA SOCIAL
<p>Tiene en su contenido la selección y colocación del personal de trabajadores, el entrenamiento en la o las tareas que el trabajo específico implique y los problemas de relaciones humanas.</p> <p>Tiene pocas soluciones específicas ya estructuradas para resolver la problemática humana en la industria.</p> <p>Propósitos: pronosticar el éxito o fracaso de los trabajadores de nuevo ingreso, tener datos objetivos con miras a la promoción, cambio o retiro del trabajador y Como medio para evaluar la propia organización por secciones y en su totalidad.</p> <p>Para observar la extensión con que los instrumentos de medición psicológica están siendo útiles a los propósitos del psicólogo, seleccionador y clasificador de personal.</p>	<p>El estudio de la personalidad tiene una amplia relación con lo que las personas son o parecen ser en un momento dado y en la forma en que adquirieron esa manera de comportamiento.</p> <p>La psicología clínica tiene que ver con todo aquello que se considere alteraciones conductuales.</p> <p>Se ha desarrollado, desde un principio una gran cantidad de test para medir los rasgos de la personalidad.</p> <p>Todas las pruebas objetivas que tienen un uso determinado, fundamentalmente nos dan información acerca del comportamiento general del sujeto. De sus eficiencias y deficiencias en su manifestación conductual</p>	<p>Se centra en el individuo y en su capacidad para pensar, para aprender, para realizar acciones, estudia los procesos mentales y todas las posibles variables para poder establecer una relación adecuada entre docente y alumno.</p> <p>Los psicólogos educativos son los encargados de elaborar programas de medición, los cuales obedecen a los siguientes propósitos:</p> <ol style="list-style-type: none"> <li>1. Clasificación del alumno.</li> <li>2. Orientación y consejo escolar.</li> <li>3. Búsqueda de motivaciones para producir un mejor rendimiento en los alumnos.</li> <li>4. Prevención de posibles problemas de los educandos.</li> <li>5. Detección y estudio de niños excepcionales.</li> <li>6. Mejoramiento del profesor.</li> <li>7. Estructuración de la escuela en función de la comunidad.</li> </ol>	<p>Estudia científicamente la influencia de los grupos y la sociedad en los comportamientos de cada individuo.</p> <p>Para poder entender el comportamiento humano, es necesario comprender las formas aprendidas y organizadas de su conducta particular que constituyen la cultura.</p> <p>Una de las formas para llegar a la comprensión tantas veces mencionadas de los productos de la conducta social, es la utilización de una metodología específica.</p> <p>Una de las formas más importantes de medición y que en la actualidad se está convirtiendo en un instrumento fundamental en el campo psicosocial son las escalas de actitudes, las cuales requieren un tratado o un texto especial, tanto por sus características como por su metodología de construcción y eficiencia en los datos que producen.</p>